



東広島で活躍中の地域活動団体を  
のぞいてみよう！

(ナンジャモンジャ)  
**東広島里親サークル NanjaMonja**



## 設立から4年！ 「里親サークルNanjaMonja」の活動が地域に広がるまで

東広島で、親元を離れて暮らす子どもたちのために、家庭的な温もりを届ける活動を続いている「東広島里親サークルNanjaMonja（ナンジャモンジャ）」。

設立から4年、地域の人たちのあたたかいサポートと、メンバーの情熱によって、活動の輪は着実に広がっています。これまでの歩みを振り返りながら、今後の展望、そして地域で暮らす人たちと一緒に実現したい未来についてご紹介します。



「里親」という言葉を聞いて、  
どんなイメージをお持ちでしょうか？

東広島里親サークルNanjaMonjaは、親元を離れて暮らす子どもたちに、家庭的なあたたかい環境を提供できるように、里親制度の啓発活動や、里親同士が安心して情報交換できる交流の場づくりを目的に、2022年7月に設立されました。

### 活動が広がっていく実感

活動開始当初は手探りの状態でしたが、設立から4年を経た今、確かな手応えを感じられるようになっています。なかでも、里親をテーマにした映画上映会や里親の体験談を直接聞けるミニトーク会などのイベントは、多くの市民の関心を集め、新聞などのメディアにも取り上げられました。

こうした積み重ねにより、「東広島に里親サークルがある」という認知が広がり、行政関係者や議員、地域の人など、いろいろな立場の人たちからの協力や支援の輪も広がりを見せています。活動を理解し、応援してくれる「キーパーソン」との出会いは、団体にとって大きな力となっています。

## 活動から見えてきたこと、 そしてこれからのNanjaMonja

4年間の活動を通じて、多くの方に里親制度を知っていただけたことは大きな喜びです。しかし、同時に見えてきた課題もあります。それは、里親の数がまだ少ないこと。里親の数が少ないと、必要な子どもたちに家庭的な温もりを届けることが難しくなります。そこで、今後のNanjaMonjaは、以下の2つの目標に力を入れて活動していきます。

**里親さんの数を増やす！** 里親制度に関心がある方が、一步を踏み出せるような情報提供や交流の場を増やしていきます。

**里親ショートステイの認知度アップ！** 一般家庭のお子さんを1週間程度宿泊付きでお預かりする、「里親ショートステイ」制度についても知っていただきたいです。数日だけの「里親」からなら力になれるかも、という人も増やしていきたいです。

子どもたちが親もとを離れても、地域や家庭で安心して伸び伸びと成長できる社会を目指していきます。



## 子どもたちに安心を届けたい NanjaMonjaが願う地域の力

活動を通して、里親をもっと身近に、地域ぐるみで子どもたちを支える文化を育てたいと考えています。

さらに活動を広げていくために、地域で活動する市民団体や地元の皆さんとのつながりを大切にしたいと思っています。

たとえば、啓発チラシの掲示をさせていただいたり、イベントでの情報発信の場をいただいたり、地域の集まりで少しお話しさせてもらったり、ほんの小さな協力でも嬉しいです。

子どもたちの未来を、地域全体で支える仲間として、ぜひ一緒に関わっていただけたら幸いです。子どもたちの笑顔のためにまずは里親について知り、できることを、一緒に始めてみませんか？



## 団体プロフィール

● 団体名 東広島里親サークル NanjaMonja (ナンジャモンジャ)

● 設立 2022年7月

● メンバー 里親当事者を中心に10名以上

● 活動拠点 東広島市内

● 主な活動

\* 里親のリアルが知れる「里親カフェ」(2~3ヶ月に1回)

\* 里親同士の交流「里親おしゃべりサロン」

\* 里親ショートステイの推進と支援体制づくり

\* 里親制度の啓発活動

ホームページ



Instagram

